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信じて良いよね？城内実さん 2010/05/08 09:46 

 「国家国民のため信念を貫く男」でしょう？ 

  

 今でも「第二陣として参画してくれると 

 思う」という平沼さんを裏切らないよね  

  
  

 「メール有難うございました。 街宣のこと、ブログにして下さり、御礼申し上げます。ご返事遅れ申し訳ご座いません。衆議院議

員 平沼赳夫」 
  
 これは5月7日に私に届いた平沼赳夫氏のメールです。4月29日の朝9時に「たちあがれ日本、新宿で街宣デビュー」というエン

トリーを上げたので、すぐに平沼事務所にメールで連絡しておいたのでした。いつもなら2-3日で返信が来ますが今回は8日、あ

あ～本当に忙しいのだな、次からは返信無用を入れないとかえって迷惑になるかも、と思った次第です。 
  
 先日、九段会館で土屋たかゆき議員とお会いしました。にこやかに挨拶し握手をしたら、「私痩せたでしょう、三キロ痩せました」

と云って名刺を出そうとします。「先生の名刺は何枚も頂いてますよ」といったら、「実は今度こういう事になりました」といって、「都

議会 日本創新党 土屋たかゆき」という新しい名刺を頂きました。そうか土屋氏は平沼新党に失望して山田宏新党に行ったの

だったな、と。 
  

 
これは良く放映してくれました。さすがはチャンネル桜です、 

既に再生回数10.000を超えています。 
   

 「たちあがれ日本から全国比例で出馬する」と明らかにしてきた中山成彬前大臣が宮崎で記者会見し、同党からは出馬しない

と明言しました。記憶が確かなら自民党の鴻池祥肇議員も結党時から加わるのかと思っていたら否定しましたね。何せ、あの青

山繁晴氏が「与謝野・園田両氏が加わったのは、背景に大連立の橋渡しがある」という内容の解説をアンカーでしたのが本当に

効きました。 
  
 しかし、チャンネル桜の水島総氏が平沼赳夫氏に独占インタビューした30分の番組を流してくれたお陰で、新党に対する誤解

はほとんど氷解した、納得できたという方も多かったのではないでしょうか。「小沢一郎との連立など与謝野さんも全面否定してい

る」と。この番組は本当に有り難かった、さすがはチャンネル桜、ＧＪ！！！でした。 
  
 その「頑張れ日本！全国行動委員会」が来たる6月9日（水・夕方）に永田町のシェーンバッハ大ホールで参議院選挙を目前に

して大決起集会を開くとアナウンスしていました。創生日本の安倍晋三、たちあがれ日本の平沼赳夫、日本創新党の山田宏の

三氏を招き、保守陣営で統一行動を取れないか協議する模様です。素晴らしい！大いに期待します。 
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主権回復記念国民集会から、城内氏は 

19分頃からスピーチしています。 
   

 しかし、本当に気になるのは城内実・小泉龍司両議員の動向です。承知の通りこの二人は前回の総選挙で平沼グループとして

出馬し、見事に勝ち上がった貴重な平沼氏の「身内」だと私は思ってきました。当然、新党にも結党時から参画するものとばかり

思ってきましたので、正直いってここに至るも態度をハッキリしないのは納得いきません。 
  
 上の動画で平沼氏はいまでも「第二陣として加わってくれるものと期待している」と表明しています。しかし超人大陸で城内氏は

「これからは平沼系無所属議員として応援していきたい」と語るばかりで、時間を掛けてじっくりと検討したい旨を明らかにしてい

ます。 
  
 平沼氏も城内氏も、城内氏の後援会の説得に時間がかかるような指摘をしています。ちょっと待ってくださいと申し上げたい。後

援会というのは城内氏の選挙のときの応援団でしょう。彼らの活躍で民主・自民候補をダブルスコアで破って復活したのは耳にタ

コができるほど聞いているからよく知っています。でもそれは自らの「衆議院議員」という身分に関する問題でしょう。 
   

 
平沼新党と自らについて語った超人大陸の動画 

（画像クリックでジャンプ） 
   

 平沼親分は70才の高齢であり脳梗塞で一度は倒れて、いまでも発声が100％回復していない状態なんですよ。それでも私達

の声に応えて「打倒民主党」「日本を守るぞ！」と立ち上がったのです。その片腕、一の子分である貴方が「ちょっと考えさせてく

れ」って、気は確かなのか？と云いたいと思います。 
  
 で、いつまで考えるのですか？。新党は七月の参議院選挙で民主党の過半数阻止を第一に掲げているのですよ。水島総氏は

以前放映した番組の中で「城内氏はおそらく平沼新党には参画しないだろうと思います」と語っているのを見て「ええ～！」と本当

に心底驚いてしまいました。「まさか！何故！」という思いです。 
  

    
  
 こころなしか、上の二つの動画で語る城内氏、以前のような気合いと迫力が抜けて随分大人しくなったという印象を持ちました。

もし、「たちあがれ日本」に参画する気がないならいつまでも引き延ばさずに早くハッキリと自分の口から言うべきです。 
  
 その場合は浪人中に受けた金銭的支援に利子を付けて持参し、土下座して謝罪し、「先生とは別の道を歩むわがままをお許し

下さい」と男らしくけじめをつけるべきでしょう。万が一、自らの保身のために恩人を裏切る結果になるのなら、議員という身分は
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タグ： たちあがれ日本  城内実  小泉龍司  平沼赳夫  土屋たかゆき  中山成彬  山田宏  安倍晋三  水島総  保守連携   

保障されても、「国家国民のため信念を貫く男」というHPやブログの看板は降ろすべきだと思いますよ。 
  
 それは即ち、事実上の政治生命の終わりに等しいと思うのですが？。私の考えすぎですよね、城内さん。少なくても上記の6月

9日のシェーンバッハでの大集会の前には小泉龍司氏と共に「たちあがれ日本に入党します、全力を挙げてこの新党をもり立

て、民主党を打倒します」という声を期待しております。既に西村慎吾氏や三宅博氏は平沼氏と行動を共にすると云っているので

すから、貴方がこれに続かなくてどうするのですか？。 
  

========================================= 

 ・緊急情報と解説 南九州口蹄疫被害 
【藤井厳喜】情報統制の裏で拡大する口蹄疫被害 

http://www.gemkifujii.com/blog/2010/000636.html 
  

・関連情報が集約されています 
まとめWiki、赤松大臣会見、宮崎現場写真他#MPJ #nekouyo 

http://shinn1968.seesaa.net/article/149025178.html 
  

=========================================== 
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー     
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/08 10:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 口蹄疫対策、東国原知事「後手後手だ！」  

 
官房長官が拡充を指示も赤松農相は外遊中 

 
 平野博文官房長官は７日の閣僚懇談会で、宮崎県で過去最悪の被害が出ている牛や

豚の口蹄（こうてい）疫対策として（１）防疫措置の徹底（２）発生農家の経営対策（３）地元

自治体への適切な財政支援－に関係省庁が連携して取り組むよう指示した。記者会見で
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は災害派遣中の陸上自衛隊の拡充を検討する考えを表明した。 

 
 これを受け、原口一博総務相は特別交付税による自治体支援を表明した。 

 
 だが、口蹄疫は先月２０日に確認され、すでに殺処分頭数は４万４千頭に上る。派遣さ

れた自衛隊は処分した家畜を埋める場所がなく立ち往生しており、政府の初動対応の遅

れを指摘する声は強まっている。 

 
 宮崎県の東国原英夫知事は７日、宮崎市内のホテルで民主党の小沢一郎幹事長と会

談し、対策の拡充を要望した。知事は会談後、記者団に「指揮系統が後手後手に回って

いる。こういう危機管理をきちっとやってもらいたい」と政府の対応に不満を表明した。（後

略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/local/100508/lcl1005080050000-n1.ht
m 
 
・村山政権の阪神大震災のときの対応と似てきましたね。  

2010/05/08 10:16

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 第30回 全教協教育研究大会  
 
「これでいいのか？日本の教育 －教育再生をめざした清新な風を求めて－」  

 
日時 平成22年5月9日（日） 13時00分～16時00分 
場所 アピオ甲府 2階 平安の間 
内容 
13時00分～13時15分 開会行事 
13時15分～13時55分 第１部 基調講演 
   「これでいいのか？日本の教育」 義家弘介（参議院議員・自民党文部科学部会長） 
13時55分～14時00分 休憩 
14時00分～16時00分 第２部 パネルディスカッション 
 パネリスト： 
   石井昌浩（元国立市教育長・教育評論家） 
   萩生田光一（前衆議院議員・前文部科学大臣政務官） 
   畑川茂（前山梨県公立学校教員） 
   宮川典子（元高校教諭・松下政経塾OB） 
 コーディネーター：小林正（元参議院議員・教育評論家） 

 
会費 500円 （資料代） 
主催 社団法人 全国教育問題協議会、草の根保守の会山梨  

 

2010/05/08 10:51

Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労さまです。 
城内氏と、面識がある者としては、今回のエントリー身につまされます。なかな

か本人と会う機会も無く、その真意を直接耳にする事は叶っていませんが｢立

ち上がれ日本｣結党当初のインタビューで｢いち早く馳せ参じて、雑巾がけでも何でもやら

せて頂く｣と答えていたのを見て、大丈夫だと思っていたんですが・・・。 
選挙区の後援会との調整がなかなか難しい事は、聞き及んでいますが、全国に散らばっ

ている城内ファンの中でも、与謝野、園田が入っているような党だったら参加するに値しな

い、とか、もう一度自民党に復党するべき、とか、このまま無所属でいて真の保守政党が

できたら、合流するべき、だの議論百出で、中々纏まりません。 
最終的には、本人の決断という事になりそうですが、まだ時間が掛かりそうですね。  

 

2010/05/08 11:05Commented by しばりょう さん 

おはようございます。私も 城内 小泉 両氏 気になっていましたので、タイムリーなエン

トリーありがとうございます。 

 
＜平沼親分は70才の高齢であり脳梗塞で一度は倒れて、いまでも発声が100％回復し

ていない状態なんですよ。それでも私達の声に応えて「打倒民主党」「日本を守るぞ！」と

立ち上がったのです。その片腕、一の子分である貴方が「ちょっと考えさせてくれ」って、

気は確かなのか？と云いたいと思います。 
 で、いつまで考えるのですか？。新党は七月の参議院選挙で民主党の過半数阻止を第
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一に掲げているのですよ。水島総氏は以前放映した番組の中で「城内氏はおそらく平沼

新党には参画しないだろうと思います」と語っているのを見て「ええ～！」と本当に心底驚

いてしまいました。「まさか！何故！」という思いです。＞ 

 
立ち上がった親分に恩義を感じ、この新党を支えないで,男ですか。何がネックなのか、た

ちあがれ新党が、マスコミに脚光あびていたら、参加したのですか。 
自分達が 若さで平沼氏の考えを広めていくべきでしょう。 
まったく、よくわからん連中です。  

2010/05/08 11:17

Commented by しばりょう さん 

追伸 
石原慎太郎氏の 「若いヤツは 腰抜けばかりじゃねえか」に 
自分たちも,入っておることを、かんじないのでしょうかね。 

腰抜けは,今の日本には,必要ないですね。  

 

2010/05/08 11:17

Commented by UCHINONEKO さん 

チャンネル桜ＧＪ！本当によかったと思います。青山さんは今後も保守でメシ

食っていくつもりなら陰謀説なぞ言い出さず大同団結に協力してくれてもよか

ったんじゃないの？と思ってます。（うらんでる） 

 
城内さんは、、、 
後援会とか何とか言ってますが、衆議院の選挙のとき事務所に駆けつけた人は今の後援

会の人たちだけじゃないと思います。 
愛知県の東三河からも県をまたいで一般人が応援に行ったときいてますし。個人献金も

してると思います。平沼さんの一番弟子ということで応援した人多いでしょうね。 

 
たちあがれに入らないなら平沼さんにお金を返すのはもちろんですが、個人で献金された

方の中にもこんなはずじゃなかったお金返して！と思う人がいてもおかしくないですね。 

 
衆参Ｗ選挙になったら自民党復党、小選挙区から出馬ですかね？今度は無所属から出

ても当選は難しそうですから。  

 

2010/05/08 11:32Commented by しばりょう さん 

その「頑張れ日本！全国行動委員会」が来たる6月9日（水・夕方）に永田町のシェーンバ

ッハ大ホールで参議院選挙を目前にして大決起集会を開くとアナウンスしていました。創

生日本の安倍晋三、たちあがれ日本の平沼赳夫、日本創新党の山田宏の三氏を招き、

保守陣営で統一行動を取れないか協議する模様です。素晴らしい！大いに期待します 

 
この3団体が連携すれば、素晴らしいですね。 
日本救国保守同盟を結成してほしいですね。  

 

2010/05/08 11:41Commented by nrp24232 さん 

口蹄疫問題は、国家権力が機能しない場合の初等教育課程の序章ですね。現政権が続

けば続くほど国家の回復力は乗数的に弱まる。現状のような間接侵略に対しては、本来

ならば、正規軍に対して千変万化の対応ができる、スイスの民兵組織のような、不正規の

軍事組織が必要なのですが。全国的な組織に所属している方は政権打倒の為の国民統

一行動を呼びかけていただけませんでしょうか。 

 

 

2010/05/08 12:02Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 
こんにちは。真の保守政党はもちろん望むところですが、今の自虐史観に覆われた日本

では、出来る状況ではないと思います。 

 
城内氏は「たちあがれ日本」を乗っ取ってしまえばいいのでないかと思うのですが・・・。乗

っ取った上で、真の保守政党にしてしまえばいいのではないかと。簡単に言ってしまって

すみません。 

 
平沼さんも石原さんも、俺達の後に続けと期待できる人が出てくるのを待ち望んでいると

思います。 

 
日本人は保守が多いんですよね。前回の選挙は、民主党に騙されただけ。 
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保守団結で、民主打倒！絶対勝つ！  2010/05/08 12:09

Commented by nrp24232 さん 

＞何せ、あの青山繁晴氏が「与謝野・園田両氏が加わったのは、背景に大連

立の橋渡しがある」という内容の解説をアンカーでしたのが本当に効きました。

 
私もそう思います。 

 

2010/05/08 12:10

Commented by zeppekikun さん 

花うさぎ様 

 
 初めて投稿します。 

私は今、城内議員のことは全く信じられなくなっています。 
ずっと応援して献金もし彼のブログも拝見していました。 

 
しかし、先のオリンピックの時のブログで 浅田選手こきおろし、キムヨナ選手絶賛の文が

あり、のちに沢山の読者が 一生懸命に浅田選手の素晴らしさを分かってもらおうと説明

したところ、逆切れしたかのように、 
 ｢日本人の民度もこれほど落ちたか！罵詈雑言をこれほど浴びるとは思っていなかっ

た、、、こんな事であれば命をかけて守った人権擁護法案反対の姿勢も再考せざるを得

ない！」と、述べました。 

 
 この逆上したような感情的な応対の文章を目にして、、、この人は日本の国会議員とし

て浅田選手の銀メダルをどうしてねぎらう事が出来ないのだろうか？ 
 と感じました。また応援者に対しても高みから見下げたように発言する様子は、権力の

ある地位を得るとこのように簡単に変貌する人もいるのかと、落胆しました。 

 
 そして彼が別の日のブログで書いていましたが、大学センター一次試験（？）に韓国語

を導入したのは外務省にいた時に自分が強く働きかけて実現した成果である。、、、と誇

り高く書いています。 
 このことも、今は大変問題になっている事を後に知りました。 

 
 人のことを書くのに枝葉の事を，，，と思われるかもしれませんが、何かの表紙に案外そ

の方の本質や根本が出てくるものと思っています。 

 
 私は、むしろこの方が純粋な平沼先生に近づいてほしくない！ です。 

 
金銭的には勿論すべてお返しすべきです(金銭的にまで世話になっていたのですね 、ひ

どい！）。でないとあまりにも人の道にはずれています。 

 
 最近の彼の様子はその語るサマを拝見すると身振り手振りが非常に大仰で中身は薄っ

ぺらの心が全くこもってないと感じます。(今後はわかりません） 
 太ってこられた様子でもあり、小林よしのり氏とも親交が深い様子も述べられているし。

同じような変化をしているのでしょう。 

 
   

 

2010/05/08 12:25Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん きんにちは。 
 
>｢いち早く馳せ参じて、雑巾がけでも何でもやらせて頂く｣と答えていたのを見て、大丈夫

だと思っていたんですが・・・。 

 
あれ、現在と偉い違いですね？ 

 
>最終的には、本人の決断という事になりそうですが、まだ時間が掛かりそうですね。 
 
う～む、出来れば参議院選挙前に決断して欲しいのですが。 

 

2010/05/08 12:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>自分達が 若さで平沼氏の考えを広めていくべきでしょう。 
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園田氏も参議院選挙後は若い人に任せたい、と度々云っているのですけどね？。 

2010/05/08 12:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>石原慎太郎氏の 「若いヤツは 腰抜けばかりじゃねえか」に 

>自分たちも,入っておることを、かんじないのでしょうかね。 
 
あと、民主党の保守派と言われる人達も、ですね。 

 

2010/05/08 12:31Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>チャンネル桜ＧＪ！本当によかったと思います。 
 
「さすが！」と思いましたよ(^^)。 
 
＞大同団結に協力してくれてもよかったんじゃないの？と思ってます。 

 
彼も商売ですからね、でもこの解説には非常に違和感を感じました。はじめてですね、私

としては。 

 
>衆議院の選挙のとき事務所に駆けつけた人は今の後援会の人たちだけじゃないと思い

ます。 

 
そう思うのですがね？ 

 
>平沼さんの一番弟子ということで応援した人多いでしょうね。 
 
はい。 

 
>衆参Ｗ選挙になったら自民党復党、小選挙区から出馬ですかね？今度は無所属から

出ても当選は難しそうですから。 

 
なるほど、それが視野に入っていると躊躇する理由が分かりますね。 

 

2010/05/08 12:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>日本救国保守同盟を結成してほしいですね。 
 
みんなの党と桝添新党がはいっていないところは「さすが」ですね。 

 

2010/05/08 12:35Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん こんにちは。 
 
>口蹄疫問題は、国家権力が機能しない場合の初等教育課程の序章ですね。 
 
なるほど、国家とは何ぞやが問われているケースですね、確かに。 

 
>全国的な組織に所属している方は政権打倒の為の国民統一行動を呼びかけていただ

けませんでしょうか。 

 
日本会議、神社本庁あたりが動いてくれると早いのですが、前者は超党派だから、という

事情もあるでしょうね。  

 

2010/05/08 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
>乗っ取った上で、真の保守政党にしてしまえばいいのではないかと。簡単に言ってしま

ってすみません。 
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いえいえ、それを望んでいると思いますよ(^^)。 
 
>俺達の後に続けと期待できる人が出てくるのを待ち望んでいると思います。 
 
はい。「たちあがれ」というのは日本を憂う日本人全てに呼びかけていると受け止めるべ

きでしょう。 

 
>保守団結で、民主打倒！絶対勝つ！ 
 
そうこなくっちゃ(^^)。 

2010/05/08 12:39

Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん  
 
>私もそう思います。 

 
たしか三回続けてですから、余程確かな情報を得て自信があったのでしょうね？  

 

2010/05/08 12:44

Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは、はじめまして。 
 
> ｢日本人の民度もこれほど落ちたか！罵詈雑言をこれほど浴びるとは思っ

ていなかった、、、こんな事であれば命をかけて守った人権擁護法案反対の姿勢も再考

せざるを得ない！」と、述べました。 

 
があ～～～ん、知りませんでした、本当ですか？。 

 
>大学センター一次試験（？）に韓国語を導入したのは外務省にいた時に自分が強く働き

かけて実現した成果である。、、、と誇り高く書いています。 

 
え～やばくないですか、これって？。 

 
>私は、むしろこの方が純粋な平沼先生に近づいてほしくない！ です。 
 
なるほど。 

 
>中身は薄っぺらの心が全くこもってないと感じます。 
 
以前のような切れがなくなりましたね。 

 
>小林よしのり氏とも親交が深い様子も述べられているし。同じような変化をしているので

しょう。 

 
いやな名前が出てきました。そんな事情もあったのですか？情報ありがとうございました

(--)。  

 

2010/05/08 12:55Commented by deliciousicecoffee さん 

どうして、平沼さんが靖国神社からA級戦犯を分祀すると言っている与謝野のような奴と

同じ党になったのか理解に苦しみます。 
本当に信用できるのは、「維新政党・新風」しかありません。 

 

2010/05/08 13:02Commented by UCHINONEKO さん 

zeppekikunさん , 
それ、本当ですか？私も知らなかった！ 

 
小林よしのり？最悪！とにかく城内さんはたちあがれに入ろうが入るまいがお金だけ返し

て欲しいです。たちあがれ日本の大切な選挙資金になるんですから、、まさか返さずに今

度自分が衆議院選挙に出るための資金にするつりじゃ？？だとしたらセコ過ぎる！ 

 
人間として終わってます。 

 

2010/05/08 15:07Commented by しばりょう さん 

＜しかし、先のオリンピックの時のブログで 浅田選手こきおろし、キムヨナ選手絶賛の文

8信じて良いよね？城内実さん：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1590997/



があり、のちに沢山の読者が 一生懸命に浅田選手の素晴らしさを分かっても

らおうと説明したところ、逆切れしたかのように、 
 ｢日本人の民度もこれほど落ちたか！罵詈雑言をこれほど浴びるとは思って

いなかった、、、こんな事であれば命をかけて守った人権擁護法案反対の姿勢

も再考せざるを得ない！」と、述べました。＞ 

 
これは、私も 真央ちゃんの件でブログ炎上をみました。ちょっと酷いなあと思った記憶あ

ります。 
その後 謝罪したようですが。この辺が理解できないところでもありますが。平沼氏を素直

に応援しないのは、此の人の人間性なのかもしれません。 
このまま行くなら、当然平沼グループの看板を下ろすのが,筋でしょうね。  

 

2010/05/08 15:55

Commented by snowdrop さん 

たちあがれ日本は７日、参院選の第１次公認候補として、 
選挙区２人、比例代表４人を発表した 

http://www.youtube.com/watch?v=8dCDJJl7LO0  
【選挙区】 
> 神奈川に前預金保険機構金融再生部長の松田学氏（５２） 
 
 
なぜ、神奈川から立候補するのか理解できません。 

 
チャンネル桜・水島社長を中心にした草莽崛起の流れに楔くさびを打つことにならない

か？ 
虐日・反日日本の旗頭・千葉景子をねらい打ちしている藤井厳喜氏と争うことになると思

いますが・・・  

 

2010/05/08 16:28

Commented by fu1220 さん 

To zeppekikunさん  
はじめまして。宜しくお願いします 

 
>しかし、先のオリンピックの時のブログで 浅田選手こきおろし、キムヨナ選手絶賛の文

があり、のちに沢山の読者が 一生懸命に浅田選手の素晴らしさを分かってもらおうと説

明したところ、逆切れしたかのように、 
> ｢日本人の民度もこれほど落ちたか！罵詈雑言をこれほど浴びるとは思っていなかっ

た、、、こんな事であれば命をかけて守った人権擁護法案反対の姿勢も再考せざるを得

ない！」と、述べました。 

 
私も、これはもっと大人の対応ができないものかと思って見ていました。読者の方々は、

真摯に説明されていたので、なんでわからないんだろうという気持ちでした。 

 
> 私は、むしろこの方が純粋な平沼先生に近づいてほしくない！ です。 
 
献金もされて応援していたのですよね。お気持ちはわかります。 

 
私は保守団結で、民主打倒を願っています。皆さんも同じお気持ちだと思います。とにか

く民主を倒さなければという気持ちで、簡単にコメントしてしまったかもしれません。ごめん

なさい。 

 

 

2010/05/08 17:24Commented by しばりょう さん 

To snowdropさん  
>たちあがれ日本は７日、参院選の第１次公認候補として、 
>選挙区２人、比例代表４人を発表した 
> 
>なぜ、神奈川から立候補するのか理解できません。 
> 
>チャンネル桜・水島社長を中心にした草莽崛起の流れに楔くさびを打つことにならない

か？ 
>虐日・反日日本の旗頭・千葉景子をねらい打ちしている藤井厳喜氏と争うことになると

思いますが・・・ 
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本当ですね。 
青森選挙区も 1人区で,賞賛あるのでしょうか。 
 
まだ、増えていくでしょうが、勝てそうな 選挙区をせめてほしいですね。 
北海道2人区に 一人ほしいですね。 
平沼氏の地盤 岡山とか、城内氏を信じるなら 同じ選挙区の静岡とか、出るだけではダ

メなんです。 

 
比例区は、このメンバーでは、1人がやっとでしょう。 
石原氏【代わりになる人が入ればよりベスト】擁立して、大量得票を狙って、最低5人ぐら

いは、当選させないと。 

2010/05/08 17:25

Commented by しばりょう さん 

追伸 訂正 賞賛→勝算です。  

 

2010/05/08 17:29

Commented by 1192sange さん 

城内さんのことですが、花うさぎ様もそう思われていたのですね。 
私も同じ気持ちです。 
彼を応援しようと思っていたのは、平沼さんの片腕になってくれると思えばこそ

です。 
正直、がっかりしました。 
どなたかが書かれていましたが、城内さんはセンター試験の韓国語導入を推進した人物

です。私も彼のHPでそれを知り、驚きました。 
その辺から城内さんのことは内心怪しんでおりました。 

 
話は変わりますが、私は平沼さんが例え大連立してもたちあがれを応援するつもりです。

平沼さんなら、必ず民主党を割ってくれると信じるからです。 
連立があれば、日本のためを思えばこそであると私は思います。 
平沼さんの今までのご活躍がすべてです。 
私は信じようと思います。 

 

2010/05/08 19:06Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>本当に信用できるのは、「維新政党・新風」しかありません。 
 
まじで維新政党新風に50議席くらいとらせたいですね。 
 
劇的に「日本が日本らしく」なるでしょう(^^)。  

 

2010/05/08 19:08Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
>なぜ、神奈川から立候補するのか理解できません。 
 
これ、与謝野ラインからの推薦らしいですよ。 

 
>虐日・反日日本の旗頭・千葉景子をねらい打ちしている藤井厳喜氏と争うことになると

思いますが・・・ 

 
これが真性保守だけで固めた場合との「違い」でしょうね。残念です。 

 

2010/05/08 19:10Commented by ローズマリー さん 

花うさぎ様こんばんは。記事と関係ない内容で申し訳ありません。 

 
政府・民主党の口蹄疫に対する対応に抗議するデモが行われます。平日の昼間ですが

参加できる方は、是非参加をお願いいたします。 

 
【せと弘幸blog『日本よ何処へ』】】緊急事態に突入！！民主党政権で日本の畜産業は

壊滅の危機 

http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/2010-05.html#201005
08 
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（以下抜粋） 
今回の家畜伝染病を放置して爆発的な拡大を許してしまった政府と民主党、そして農水

省に対しての緊急抗議行動を呼びかけます。 

 
＜政府・民主党の家畜伝染病の放置を許さないぞ！＞ 

 
日時 ５月１１日 （火曜日） 
時間 １２時半から１３時半頃まで 
場所 国会議事堂向かいの衆議院会館添いの通り 

2010/05/08 19:16

Commented by 花うさぎ さん 

To 1192sangeさん こんばんは。 
 
>正直、がっかりしました。 

 
男を下げましたよね。 

 
>その辺から城内さんのことは内心怪しんでおりました。 
 
う～ん、怪しいですね、根っからの真性保守とは違うような？ 

 
>話は変わりますが、私は平沼さんが例え大連立してもたちあがれを応援するつもりで

す。 

 
大連立というケースはあくまでも民主と自民との組み合わせ、新党とのばあいは単なる連

立、キャスティングボードの意でしょう。 

 
>私は信じようと思います。 
 
はい、今日も「たちあがれ日本」の街宣を聞いてきましたが、あんなお年寄りが頑張ってい

るのに、我々が支援しなくて誰がする！との思いを強くしました。  

 

2010/05/08 19:18

Commented by 花うさぎ さん 

To ローズマリーさん こんばんは。 
 
>政府・民主党の口蹄疫に対する対応に抗議するデモが行われます。平日の

昼間ですが参加できる方は、是非参加をお願いいたします。 

 
情報感謝です。 

 
本当に頭に来ますね、私も行けるか頑張ってみます(--)。 

 

2010/05/09 00:23Commented by yupi532000 さん 

これは私の考えですが 
民主党の議員が１００人集まっても手にできないものが有ります、それは選挙中のテレビ

の与党席の二つ目の椅子です。  
 当然自民党側も野党席の二つ目はもらえません、それを打ち破り「意見を言う」席を手

に入れるには「政党要件を満たす」新党を立ち上げるしかないのです。テレビの影響力を

逆手に取るにはベストの選択だと思います。  
 従って、「第二自民党」「立ち枯れ日本」と揶揄されることを覚悟で新党を立ち上げたの

だと思います。  
 もう事態は「官僚政治打破」のみんなの党を第三極としている余裕は無いのです。  
 この新党は自民党を政治の真ん中に位置付けるために（民主党を左翼に位置付ける）

為に作られたのです。だから当然石原都知事が発起人の一人になる必然性が有ったの

だと思います。 
 城内氏や小泉氏は衆議院選挙で「バックボーン」を失うことなど恐れずに小泉自民党に

反旗を翻しました。いまさら「後援会が」というのは私はあり得ないと思います。理由はもっ

と別のところに有ると思います（敢えて言えば両者納得というか平沼さんから「今はそうし

ておけ」という指示が出ているのではないかと思っています）  

 

2010/05/09 00:47Commented by hosyu9999 さん 

城内実氏に関しては、皆さんがご指摘の通り、自身のブログで書いているように韓国に対
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してかなり親近感を持っているようですね。 
またナベツネに何度となく呼ばれて政界の裏話をしてもらったとか、ナベツネは

紳士だとか言うような事を書いていました。 
たまに彼のブログを拝見しますが、草の根の保守の人々がＮＨＫに対するデモ

から始まって、約１年間、民主党の売国法案に反対する街宣やデモ活動に必死になって

いるにも関わらず、彼は自分の趣味にまつわる事が大半で、ほとんど保守政治家らしい

内容は書いていません。 
そもそも何故彼が「保守」なのか、全然分かりません。 
４月２８日に九段会館で行われた「主権回復記念日」で挨拶した際も、今だに衆議院選挙

で自分が大勝した事を自慢して話しているのを聞いて、話にならないと思いました。 

 
土屋議員が山田区長と合流したのは何となく想像していましたが、しかしながら藤井厳喜

氏が指摘されていますが、日本創新党は「道州制」と「地域主権」を主張しており、この二

つの政策は明らかに日本解体です。 
単に靖國神社参拝を主張する事だけが保守であるとも言い切れないと思うので、何故、

土屋さんともあろう方がこんなことも理解できなかったのかと残念です。 

 
「たちあがれ日本」で神奈川選挙区から立候補者を選定したようですが、確か３月頃、水

島社長が平沼氏に直接、藤井厳喜氏を引き合わせて、もし新党を作ったら、平沼新党か

ら藤井氏を出馬させて欲しいと頼んだと言うようなことをチャンネル桜で話していたような

気がするのですが、「頑張れ日本！全国行動委員会」と「たちあがれ日本」は連携してい

ないのですかね？ 
藤井氏も無所属で「たちあがれ日本」と競合するのは厳しいような気がするのですが…。 
水島社長はどう考えているのやら。 

 
長々とすみませんでした。 

 
 
 

 

2010/05/09 09:12

Commented by 花うさぎ さん 

To yupi532000さん おはようございます。  
 
>テレビの影響力を逆手に取るにはベストの選択だと思います。 

 
なるほど、そういう見方も出来るのですね。  

 
> この新党は自民党を政治の真ん中に位置付けるために（民主党を左翼に位置付け

る）為に作られたのです。 

 
これはちょっと違うのでは？。従来の自民も駄目だが民主はさらに危険。したがってガラ

ガラポンを狙って保守主導の救国内閣を再編によって狙う、という方向だろうと思います。

 
要は危険なリベラル左翼包囲網を構築したい、ではないでしょうか。 

 
だから当然石原都知事が発起人の一人になる必然性が有ったのだと思います。 

 
>平沼さんから「今はそうしておけ」という指示が出ているのではないかと思っています 
 
う～ん、そうですかね？。私には判断がつきかねますが、どうも城内実を私達が買いかぶ

ってきたような気がします(^^；。 

 

2010/05/09 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん おはようございます。 
 
>彼は自分の趣味にまつわる事が大半で、ほとんど保守政治家らしい内容は書いていま

せん。 

 
そうですか？ほとんどチェックしてこなかったので判りませんでしたが、趣味ばかりです

か？。 

 
>話にならないと思いました。 
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引っ張りすぎですよね。 

 
>日本創新党は「道州制」と「地域主権」を主張しており、この二つの政策は明らかに日本

解体です。 

 
この点は民主党も主張していますが、その意味するところはかなり違うと思います。民主

党のそれは動機が日本解体、日本創新党のそれは国体護持を前提に行政の無駄を省く

モノ、と思うのですが。 

 
>土屋さんともあろう方がこんなことも理解できなかったのかと残念です。 
 
一度、聞いてみたいですね。 

 
>藤井氏も無所属で「たちあがれ日本」と競合するのは厳しいような気がするのです

が…。 

 
たちあがれ日本の結党が固まった時点で神奈川選挙区には松田学というのが既定方針

だったようですね。検索してみるとこの人も「保守」のようです。  

2010/05/09 09:46

Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん  
 
>感動の映像ではないですか！ 

> 
>の間違いです！すみません。 
 
やっぱり。それで意味が通じました(^^)。  

 

2010/05/09 10:08Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
こんな記事が飛び込んできました。 

 
日本を元気のにするぴったりな人です。全面支持します。 

 
中畑清氏出馬！たちあがれ日本が比例代表で擁立  

 

2010/05/09 10:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>中畑清氏出馬！たちあがれ日本が比例代表で擁立 
 
情報ありがとうございます。この際は知名度の高さも必要ですからね。 

 
でも党のHPには掲載されていませんね？  

 

2010/05/09 10:21Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん おはようございます。 
> 
>>中畑清氏出馬！たちあがれ日本が比例代表で擁立 
> 
>情報ありがとうございます。この際は知名度の高さも必要ですからね。 
> 
>でも党のHPには掲載されていませんね？ 
 
正式な発表は、10日ということです。 
読売グループが、自民党、たちあがれ新党応援の熱心ですね。 
巨人ファンとしては、応援しがいがあります。 

 

2010/05/09 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>正式な発表は、10日ということです。 
 
あっ、そうですか。 

 
>読売グループが、自民党、たちあがれ新党応援の熱心ですね。 
 
へえ～そうですか。テレビそれとも新聞で、ですか？。  

2010/05/09 10:49

Commented by UCHINONEKO さん 

おはようございます！ 
中畑清のニュース、ネットで見ました。 

http://dailynews.yahoo.co.jp/fc/domestic/house_of_councilors_
election/?1273361555 
 
いいですね、芸能人とかタレントとか言われるけど実際民衆はそのレベルですから。 
中山、戸井田、土屋など立候補もするかどうかわからない人をいつまでも応援してるわけ

にもいきません。 

 
きょうのたかじんでは平沼さんの発言も放映されるとか、、、 
楽しみ！！  

 

2010/05/09 10:56

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>へえ～そうですか。テレビそれとも新聞で、ですか？。 

 
自民党秋田区  石井ひろお氏 元巨人4番 
自民比例区   堀内恒夫   元巨人監督 
たちあがれ新党 中畑清    元巨人4番 
 
まだまだ、あっと驚く候補でてくることに期待しています。 

 
ナベツネと石原慎太郎氏が、後押ししているのではないでしょうか。 

 
ナベツネ氏もここまで、民主が体たらくでは、日本の危機と動かないとと思ったのではない

ですか。  

 

2010/05/09 10:57Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん おはようございます。 
 
>中畑清のニュース、ネットで見ました。 
 
おお～載ってましたか。 

 
>いいですね、芸能人とかタレントとか言われるけど実際民衆はそのレベルですから。 
 
年寄りついでに津川雅彦さん、全国比例で出馬してくれないですかね、俄然面白くなるの

ですが(^^)。 
 
>きょうのたかじんでは平沼さんの発言も放映されるとか、、、 
>楽しみ！！ 
 
情報感謝です。夜の動画アップぷ楽しみにしてます。 

 

2010/05/09 11:14Commented by しばりょう さん 

世界1の部数誇る 読売新聞は、もっと、しっかり、正しい報道 主張を、やって欲しいもの

です。 
反民主を鮮明に、日本軍の代表で、頑張ってほしいです。  

 

2010/05/09 11:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>世界1の部数誇る 読売新聞は、もっと、しっかり、正しい報道 主張を、やって欲しいも

 

14信じて良いよね？城内実さん：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1590997/



のです。 

 
はい。でも毎朝チェックしてますが、生ぬるいろくな紙面構成してませんよ。これで世界一

と驚くばかりです。 

 
>反民主を鮮明に、日本軍の代表で、頑張ってほしいです。 
 
ナベツネを早く排除してまともになって欲しいですね。 

2010/05/09 11:33

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 

>>世界1の部数誇る 読売新聞は、もっと、しっかり、正しい報道 主張を、やって欲しい

ものです。 

> 
>はい。でも毎朝チェックしてますが、生ぬるいろくな紙面構成してませんよ。これで世界

一と驚くばかりです。 

> 
>>反民主を鮮明に、日本軍の代表で、頑張ってほしいです。 
> 
>ナベツネを早く排除してまともになって欲しいですね。 
> 
 
産経を見習えといいたいですね。 
部数が多すぎて、無難な記事しか書けないのかも。 
内も読売新聞とっていますが、家内は熱心によんでいますが、私はほとんど読みません。

PCの前にいる時間が長いので ネットと産経ウエブ新聞を見ています。  

 

2010/05/09 15:37

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>部数が多すぎて、無難な記事しか書けないのかも。 

 
やはり景品をはじめとする営業力の差、なんですかね？ 

 
>PCの前にいる時間が長いので ネットと産経ウエブ新聞を見ています。 
 
全く同じです。産経新聞はネットと紙面の扱いの違いを見るために紙面もしっかり見ます

よ。 

 

2010/05/09 18:58Commented by grand123 さん 

たちあがれ日本はあの杉村サンを擁立するようですよ。 

 
中畑さんはあの明るさと人気でいいとしても、あの杉村サンを擁立するようでは、候補者

の質を疑われてしまうと思うのでとても残念です。 
ソースはヨミウリオンラインです。  

 

2010/05/09 18:59Commented by grand123 さん 

すみません。ソースが間違っていました４７NEWSでした。  

 

2010/05/09 19:16Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん こんばんは。 
 
>たちあがれ日本はあの杉村サンを擁立するようですよ。 
 
情報ありがとうございます。行き違いで私もコメント欄で書き込みました。 

 
杉村氏とは情けない。村田春樹氏は声を上げよ！死にものぐるいで応援するから(^
^)。  

 

2010/05/09 22:22Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん こんばんわ。 
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再び無職となり、仕事を探さないとピンチというところまで来てます（苦笑） 

 
さて、その城内氏の動向は、私も不審に堪えません。というかかのバンク－バ

－5輪での浅田選手に対する頓珍漢な対応からこの人大丈夫?と思っていましたが…民

主党議員並みの恩を知らない鬼畜議員でない事を願いますが…。  

 

2010/05/09 22:37Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 

 
> 
>やはり景品をはじめとする営業力の差、なんですかね？ 
はい、スーパードライ貰いました。 
>全く同じです。産経新聞はネットと紙面の扱いの違いを見るために紙面もしっかり見ま

すよ。 
正論のウエブ版があるのですね、産経は、ネットでは、一歩リードしていますね、多くの人

に、産経の正論が伝われば、うれしいです。 

 

 

2010/05/11 15:33Commented by luna888 さん 

花うさぎ様 
連日のUPお疲れ様です＾＾さて、お願いがあってまいりました。 
私の前回の書き込みを削除願えますか。 
理由は以下です。 
平沼先生を信じる、その側面から静かに考え直してみました。 
これは、相手の思うツボ？なのかも、ということです。 
彼は若いし、何と言っても平沼先生に力強く「待っている」と言われたくらいの人ということ

になります。 
間逆のHPへのリンクは、それこそがイジメかも、という考え方です。 
フィギュアの件は、それこそテレビを見てるだけなら、すさまじいフィギュアの偏向報道を

本当にご存知なかったのかもしれない。 
あれで、あの発言をし、炎上してしまった。 
彼にしたら、本当にわからなかったかも、非常に戸惑ったかもしれません。 
はずみで人権擁護法案を持ち出したのかもしれません。 
フィギュアと政治は切り離して考えるべきだと思いますが、切り離さないで考える人もいる

と思うのです。 
ブログの発言は気になりますが、自分の信念を書かないでいるのかもしれない、かけない

のかもしれません。わかりません。 
いつから貼られていたのか知りませんが、あのときだったかもしれません。 

 
平沼先生が信じて待っているとおっしゃっているのに、とりあえずは憶測の域でしか話せ

ない意見が広がって、世論で、城内氏を潰してはならない、そう感じた次第です。 
何といっても若手のホープ、脅威の若手ホープ。 

 
冷静に、動向を見つつ、ひたすらに平沼先生のご無事とご活躍と、真性保守の花が開くよ

うに、応援したいなぁと思います。 

 
というわけで、削除願えますか？ 
よろしくお願いします。  

 

2010/05/11 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。 
 
すいません、れすがをうっかりしていました(--)。 
 
>再び無職となり、仕事を探さないとピンチというところまで来てます（苦笑） 
 
頑張って下さいね。 

 
>民主党議員並みの恩を知らない鬼畜議員でない事を願いますが…。 
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いくらなんでもそこまではないと思いたいです。 

2010/05/11 15:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>正論のウエブ版があるのですね、産経は、ネットでは、一歩リードしていますね、多くの

人に、産経の正論が伝われば、うれしいです。 

 
はい。でも確か価格は本誌を購入するのと一緒だったと思います。もう少し安いと普及し

ていくと思うのですが？。  

 

2010/05/11 15:53Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん こんにちは。  
 
>よろしくお願いします。 
 
了解しました(^^)。  
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